

SOUVENIRS DU FOREZ

A LYON.

(CORRESPONDANCE).

A monsieur A. P.

Je ne connais guère Lyon, et pas du tout, je l'avoue, la rue du *Petit-Forez*; mais il me semble qu'il y aurait peut-être une autre étymologie à donner sur le nom de cette rue. M. Bregnot dit que ce nom lui vient d'un *Jean de Forez*, « riche citoyen de la ville de Lyon, qui y avait sa demeure au quatorzième siècle. » L'explication ne me satisfait pas entièrement. Exista-t-il jamais une autre famille de Forez que celle de nos comtes? Avez-vous vu paraître dans les annales propres de votre ville une famille de ce nom? je ne le pense pas.

En conséquence, il m'a semblé qu'il était permis de croire, jusqu'à preuve du contraire, que ce Jean de Forez, dont parle M. Bregnot, ne fut autre que notre célèbre comte Jean, qui vivait, en effet, au commencement du quatorzième siècle, et qui certainement dut avoir à Lyon un *Hostel de Fourez*, comme il en avait un à Paris, au bas de la rue de la Harpe (en 1320). Cette supposition n'a rien d'étrange : Lyon était alors un centre fort important pour une partie de la France, et la proximité, je dirais même la parenté de nos deux provinces (car ne sont-elles pas toutes deux Ségusiennes? ne furent-elles pas long-temps administrées par les mêmes princes?) l'y appelait fréquemment. Aussi voit-on qu'il fut chargé de la